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Abstract (en)
The apparatus consists of a supporting frame (1) with a guide unit (2) for individual threads that are then inserted into an assembly unit (3) for
knotting or welding together. It also has a feed unit (4) that provides temporary individual support for threads from an upstream machine, a unit (5)
for inserting the threads into the assembly unit (3), and fixing units (6, 7, 8), and a cutter for the free ends of the threads prior to assembly. The
supporting frame can be free-standing and mobile, or fixed to one of the thread treatment machines, either upstream or downstream. It consists
basically of two parallel side flanges (10) with guide, feed, assembly and other units located between them and able to move in grooves (13, 14) in
the flanges.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif d'assemblage de fils entre deux machines de traitement de fils, telles que des machines de
thermofixation et de bobinage ou d'ensouplage ou des machines de vaporisage et de bobinage ou d'ensouplage ou entre des moyens
d'alimentation d'une multitude de fils et des machines de tissage ou de touffetage, caractérisé en ce qu'il est essentiellement constitué par un
châssis de support (1), par un moyen (2) de guidage individuel des fils provenant de la machine en aval et d'insertion simultanée de tous ces fils
dans un moyen (3) d'assemblage par emmêlement, par fusion ou autre, par un moyen (4) d'amenée et de maintien individuel provisoire des fils
provenant de la machine en amont, par un dispositif (5) d'insertion simultanée de tous les fils provenant de la machine de traitement amont dans
le moyen (3) d'assemblage par emmêlement, par fusion ou autre, par des ensembles (6 à 8) de blocage en position des fils avant et pendant
l'assemblage par emmêlement, par fusion ou autre, et par un moyen de coupe des extrémités libres des fils avant ledit assemblage. L'invention
est plus particulièrement applicable dans le domaine de l'industrie textile, notamment des machines d'assemblage de nappes de fils entre deux
machines de traitement de fils. <IMAGE>
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